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令和5年度 第２回 陽だまりの郷 運営推進会議 議事録 

 

 

日 時 令和5年7月21日（金） 14時00分から15時20分 

 

場 所 陽だまりの郷 

    あじさい食堂 

 

参加者 運営推進委員関係 

    新十津川町地域包括支援センター 保健師       横 山 友 紀 様 

   ご家族様代表                    金 丸 通 子 様 

    ご家族様代表                   長 谷 川 明 子 様 

 

   陽だまりの郷          施  設  長  安 部 亜 紀 子 

                係     長  山 下 明 美 

                主     任  鍵 市 勲 

                主     任  後 藤 祐 未  

                主     任  古 瀬 健 人 

１．開会 

施設長より会議開催に向け陽だまりの郷の事業運営の様子と挨拶を行い、

本日出席者の自己紹介を行う 
 

（１）新任主任挨拶 
   あじさい主任 浅野宜子主任より後藤祐未主任に変更になる 
 
   後藤より出席者の皆さんに向けて新任のご挨拶を行う 
 
 
 
２．運営状況（概要）報告 
【小規模多機能ホーム運営状況報告】（令和5年7月21日現在） 

1）登録者数 

登録者数 待機者 

27名 0名 

 

２）男女別利用者数 

男性 女性 

4名 23名 

 

３）地域別利用者数 

新十津川町 雨竜町 上砂川 歌志内市 砂川市 

24名 2名 0名 1名 0名 

 

４）曜日別利用者数・平均利用人数 

月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日 日曜日 平 均 

13名 13名 13名 15名 13名 15名 2名 12.3名 

 

５）サービス別人数 

通所サービス 宿泊サービス 訪問サービス 福祉用具貸与 その他 

23名 6名 18名 6名 0名 
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６）介護度別利用者数・平均介護度 

①介護予防小規模多機能型居宅介護 

要支援１ 要支援２ 

0名 1名 

 

②小規模多機能型居宅介護 

要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 平均介護度 

11名 10名 5名 0名 名 1.7 

 

７）年齢別利用者数・平均年齢 

60～69 70～74 75～79 80～84 85～89 90～94 95～100 平均年齢 

1名 0名 4名  4名 9名  7名 2名 86.4歳 

 

８）行事 

日 付 行事名 

6/2.10.18.26.27 ドライブレク（赤平・丸加山・浦臼） 

7/3.4 焼肉レク 

7/13 美瑛 青い池 

7/20～ 秩父別 バラ園見学 

その他、買い物、誕生会、室内レクリェーション等を随時行っています 

 

９）その他 

日 付 内 容 

6/19.20 7/19.20 チーム会議 

6/22.7/25 たんぽぽ会議 

 
 
【グループホーム運営状況報告】（令和5年7月21日現在） 
１）入居者数・待機者数 

入居者数 待機者数 
18名 30名 

２）男女別利用者 
男性 女性 
２名 16名 

 
３）地域別利用者数 
新十津川町 雨竜町 滝川市 奈井江町 上砂川町 

14名 3名 1名 0名 0名 

 
４）地域別待機者数 
新十津川町 雨竜町 滝川市 歌志内市 奈井江町 

20名 4名 5名 1名 0名 

 
５）男女別待機者数 

男性 女性 
5名 25名 

 
６）介護度別利用者数・平均介護度 
要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 平均介護度 

0名 0名 3名 6名 1名 8名 3.8 
 
７）年齢別利用者数・平均年齢 
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65～69 70～74 75～79 80～84 85～89 90～94 95～100 平均年齢 
0名 0名 2名 0名 8名 2名 6名 90.6歳 

 
８）行事 
日 付 行事名 
6/10 ドライブレク 

6/18 文京区除草作業、父の日 

6/28 喫茶レク 

その他、買い物、室内レクリェーション等を随時行っています 
 
 

９）その他 
日 付 内 容 
6/21、7/21 さくら会議 
6/20、7/21 あじさい会議 
 
 
 
４．施設運営状況報告【職 員 数】 
正 規 職 員 14名 

有期職員 5名 

パート職員 11名 

アルバイト 4名 

合計 34名 

 

【新規採用】 

正規職員 0名 

有期職員 0名 

パート職員 1名 

アルバイト 0名 

 

【退  職】（7/31日まで予定） 

正規職員 1名 

パート職員 1名 

 

【長期休暇】 

正規職員 2名 

有期職員 1名 

 
【所有資格】 
ケアマネージャー  6名 

介護福祉士 15名     

認知症ケア専門士  2名 

准看護師  1名 

福祉住環境コーディネーター２級  1名 

栄養士  2名 

 
 
【職員研修】  
日 付 研 修 内 容 参加人数 

6月15日～16日 認知症対応型サービス管理者研修 2名 

6月20日 グループホーム協会事例検討研修 2名 
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6月22日～23日 防火管理者研修 1名 

7月7日～9月 介護支援専門員研修 3名 

 
 
 
【そ の 他】 

日 付 内 容 

6月12日、7月10日 陽だまりの郷 リーダー会議 

6月18日、7月2日 文京区花壇植え付け作業 

6月28日 喫茶レク 

7月10日 法人合同人事評価者研修 

7月19日 新十津川町民生委員高齢施設視察 

 
 
【そ の 他】 

日 付 内 容 

6月12日、7月10日 陽だまりの郷 リーダー会議 

6月18日、7月2日 文京区花壇植え付け作業 

6月28日 喫茶レク 

7月10日 法人合同人事評価者研修 

7月19日 新十津川町民生委員高齢施設視察 

 
 
 
事故・気づき報告 発生状況（令和5年6月1日～7月21日） 

6月 

 

事故 

報告 

（内容） 気付き 

報告 

（内容） 

小規模多機能ホーム 

たんぽぽ         

1件 ・服薬忘れ 訪問時

薬の渡し忘れ 

 

1件 ・ドライブ中にシ

ートベルトを外

す 

 
グループホーム 

さくら 

0件  3件 ・見守りの必要な方

の独歩 

・見守が必要な方の

立ち上がり 

・包丁を持って移動

していた 

グループホーム 

あじさい 

3件 ・自室での転倒 2件 

・薬を落としていた 

・点眼薬を間違えた 

4件 ・センサーの設置ミ

ス 3件 

・車いすのロックを

かけずに移乗支援

をした 

 
 
 
7月 

 

事故 

報告 

（内容） 気付き 

報告 

（内容） 

小規模多機能ホーム 

たんぽぽ         

1件 ・転倒事故 レク時

移動の際にバラン

スを崩し、椅子に

つかまったまま転

倒 

1件 ・職員未確認時に利

用者さんが、他の

利用者さんを起こ

していた 
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グループホーム 

さくら 

2件 ・誤薬 

・転倒 

0件  

グループホーム 

あじさい 

1件 ・服薬忘れ 0件 ・日付違いの薬を内

服（同一処方） 

 
 
 

施設長より：体制も変わり、新たな形でスタートいたしました。現在、職員の補充を進め

ながら体制強化をしている所です。ユニットでも職員の入退職で、引継ぎな

どもありしっかりと基盤を固めながら、役割分担などを行っていこうと思い

ます。委員様のお力をお借りしながら進んで参りたいと思いますので宜しく

お願い致します  
 
５．令和４年度事業活動報告について 
① 小規模多機能ホーム事業計画についての説明を山下から行う 
② グループホーム事業計画についての説明を安部から行う 
 
 
事業活動報告について 
安部： 令和4年度は施設長が変わり新たな体制で始まりましたが、感染の規制緩和を徐

々に進めながら。ウイズコロナとして対策と、日常生活を共存しながら様々の日常があっ

たのではないかと思います。小規模においては、前期の稼働などはすごく落ち着き、後期

から少し落ち気味になり利用者獲得に向けて、内部での職員の欠員補充や、外部への働き

掛けなども行いました。グループホームについては、入居者の入れ替えも例年よりも多か

ったように思います。高齢の方も多く、生命の維持に関係するような大病になる事も要因

が大きかったような気がします。又、看取り支援はコロナでなかなかできない状況でもあ

りました。感染対策は大切ですが、個々の利用者様・入居者様の生活の質を高められるよ

うな支援をすることが今年度の課題にもなりますので、そちらの方にも特化して取り組ん

でいきたいと考えております。 
 
・事業報告説明後に委員の皆様より、質問または不明点について訪ねる 
 
委員様：介護をする職員さんが不足していますが、大変なこともあると思います。特に認

知症の方のお世話は本当に大変そうで家族としても頭が下がります  
A    ありがとうございます。職員数が不足している事で利用者様・入居者様にご迷惑

が掛からないように対応していく事と、これ以上の離職に繋がらないように 
 
委員様：どういった方法で求人をかけていますか  
 
A   紙媒体の求人、インターネットでの求人、ハローワークなどありますが待ってい

ては求人は来ないので、最近は、こちらからスカウトをして入職してもらえるよ

うなサイトを利用しての入職が多いです。 
 
委員様： 感染対策は現在も継続していますが、その中に日常を感じられる生活スタイル

を支援できるように行事、余暇活動、などを今年は少しずつ戻していく予定でい

ます。 
 
 

７．閉会の辞 
 施設長より、出席者各位へ感謝の意を述べ会議終了とする。 
 
 


